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Belgian Power Reception - Davos

Sire, Majesté,
Chers invités,

Bienvenue à l?aube de cette nouvelle année.

Une année importante pour l?Europe et pour nombre d?entre vous.

Les temps changent? mais certaines traditions doivent perdurer.

Et se rendre à Davos est l?une de ces traditions.

En rassemblant le monde politique et la sphère des affaires, c?est une fantastique impulsion qui est donnée.

Je tiens à remercier L.M. le Roi Philippe et la Reine Mathilde. Votre présence est une autre tradition 
significative et elle nous envoie un signal fort.

Je souhaite aussi sincèrement la bienvenue à mes collègues Kris et Alexander? ainsi qu?à Geert Bourgeois, 
le ministre-président de la Flandre.

Je suis convaincu que le meilleur est à venir.

Cette année nous réserve des progrès plus importants que tous ceux que nous avons connus précédemment.

Il y a un an,

Nous étions aux prises avec le Brexit et l?élection du nouveau Président des États-Unis.

Des scrutins importants allaient aussi se dérouler en France, aux Pays-Bas et en Allemagne.

L?ambiance est sans conteste différente aujourd?hui et les dangers les plus pressants ont été écartés.

Appelons cela, une nouvelle dynamique.

Un nombre croissant de dirigeants européens veulent donner un nouveau souffle au projet européen.

Une génération veut aller de l?avant.

 L?Europe reste le partenaire le plus stable pour de nombreuses entreprises et offre un marché prospère de 
plus de 500 millions de consommateurs.
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C?est une grande force à manier soigneusement.

Hier, j?ai rencontré plusieurs chefs d?entreprises.

L?un d?eux m?a dit qu?il cherchait simplement un havre de paix et de stabilité pour accueillir sa société et 
l?aider à prospérer.

Un lieu où il fait bon vivre pour ses travailleurs et où les taxes ne sont pas trop élevées.

Je lui ai répondu : ne cherchez pas plus loin !

La Belgique est LE pays qu?il vous faut.

Nous avons inventé le saxophone, l?indice de masse corporelle, les schtroumpfs, le surréalisme? et aussi 
étonnant que cela puisse paraître les French Fries !

La Belgique est autrement phénoménale.

Il ignorait qui étaient les schtroumpfs?

Par contre, il a vite compris que nos atouts en termes d?investissements étaient divers et variés.

En trois ans, nous avons éliminé notre handicap salarial par rapport à nos pays voisins.

Nous avons réduit les charges sur le travail afin que nos entreprises puissent entrer en concurrence avec 
d?autres au-delà des frontières européennes.

Lorsque l?OCDE nous qualifie de « top reformer », je peux dire que nous avons tenu parole.

Nous avons lancé une réforme intégrale sur l?impôt des sociétés afin de booster notre économie.

Jamais auparavant, les entreprises n?ont créé autant d?emplois.

Jamais auparavant, le nombre de chômeurs n?a été aussi bas.

La confiance de nos entreprises a été consolidée.

Et nous avons choisi la bonne voie pour stimuler notre économie ouverte grâce à un environnement 
d?affaires attrayant !

Notre situation est un atout de premier choix. Nous sommes en plein c?ur du processus décisionnel de 
l?Union européenne.

Au niveau régional, Geert Bourgeois et ses collègues ont tout autant aiguisé leur stratégie afin d?attirer des 
investisseurs.

En collaboration avec les différentes régions, nous posons des jalons afin d?investir dans les transports 
publics, les compétences numériques et l?énergie verte.

C?est ainsi que, pas à pas, nous faisons plus que simplement réformer?

Nous transformons littéralement notre pays et je l?affirme avec une profonde fierté devant vous tous.



Chers invités,

S?il vous en faut plus pour être convaincus?

Je crois fermement que nous possédons quelque chose d?autre, quelque chose de plus : nos compétences !

Nous sommes prêts à travailler d?arrache-pied pour que cela devienne réalité.

Nous sommes conscients du chemin à parcourir pour se développer et prospérer. Et nos compétences vous 
en donneront la preuve !

Cette année, la croissance de notre économie se chiffrera à 2 %. Les entreprises ont créé cent septante mille 
emplois.

Et en trois ans, nous avons réduit notre déficit budgétaire de deux tiers.

Le pire est donc définitivement derrière nous !

Il est désormais temps d?investir en Belgique. Saisissez cette opportunité.

Bienvenue à tous et maintenant au travail !
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